

Frau Hanna Haupt rief entsprechend der Zusage in der heutigen Kinder- und Jugendsprechstunde das Thema „Geplante Verlegung des Boltzplatzes am Landesmuseum“ auf.

Der Jugendhilfeausschuss wollte hierzu ein Votum abgeben. Ein Mitglied des JHA, welches auch Mitglied im Bildungsausschuss ist, hatte das Votum aus der letzten Sitzung zu diesem Thema mitgebracht.

Frau Hanna Haupt verlas das Votum des Bildungsausschusses „Der Bildungsausschuss des Stadtrates unterstützt die Position der Gesamtkonferenz der Sekundarschule Heide-Nord/J.Chr.Reil bei ihrer Ablehnung von Plänen der Verwaltung, den an den Schulhof angrenzenden Boltzplatz in Parkflächen für das Landesmuseum für Vorgeschichte umzubauen.“ Sie verlas noch die entsprechende Begründung des BA hierzu und bat den Jugendhilfeausschuss um sein Votum hierzu.